

# 明日の希望を創るまちづくり太田郷協議会だより

発行：明日の希望を創るまちづくり太田郷協議会 発行日：令和8年1月1日 お問合せ：明日の希望を創るまちづくり太田郷協議会事務局(太田郷コミセン内)

## 2026年 ごあいさつ

新年、明けましておめでとうございます。

皆様には、輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、校区の振興発展にそれぞれのお立場でご指導とご支援をいただき心から感謝申し上げます。お陰様で校区のまちづくりは日々進展しており「健康福祉・体育文化・地域安全・青少年育成等」の諸事業に加え、校区民の絆と交流を深める事業として、下記事業を実施し盛況裡に終了いたしました。

- 7月 5日 せせらぎ運動
- 7月 6日 町内対抗ミニバレー大会
- 10月12日 太田郷校区民体育祭
- 11月15日 太田郷ふれあいまつり  
参加総数 1,200名  
(49企業・団体の協賛/保育園～小中学校～  
高校・東陽町との連携)
- 11月16日 校区民グラウンドゴルフ大会
- 12月7日 歩こう会 Let's Walking
- 12月13日 男の料理教室



まちづくり太田郷協議会  
会長 小笠原 亨



さて、新しい年の干支は「午年」で一般的に力強い躍動感、機動力の象徴とされ、努力が実を結ぶ年ともいわれます。

私たちも令和8年の事業、指針として皆様とともに“住みよい、活力あるまち”を目指し、躍進していきたいと思います。皆様のご支援をお願いし、新年のご挨拶いたします。

## まちづくり部会 視察研修

9月18日(木)まちづくり部会主催で山都町の視察研修を実施しました。

山都町観光文化交流館(やまと文化の森)を訪問し、八朔祭や町おこしに関する話を伺いました。

今回の研修を活かして、本校区で開催している様々な行事でも多くの方にご来場、ご参加いただけるよう考へていきたいです。



八朔祭りの大造物

## 歩こう会 Let's Walking !

12月7日(日)にまちづくり部会主催で歩こう会が開催され総勢95名の方にご参加いただきました！

朝から気持ちの良い快晴で絶好のウォーキング日和でした。太田郷コミセンを出発して妙見中宮で折り返す13kmの道のりです。途中の懐良親王御墓の紅葉にも間に合いました♪  
また、来年も歩きましょう!!

懐良親王御墓



ポカポカ陽気♪



## デフリンピック2025銀メダリスト 湯野選手がコミセン来訪！

12月6日(土)にデフサッカー日本代表の湯野琉世選手(八代市出身)が太田郷コミセンに来訪され、チャレンジエイトおおたごうタグラグビークラブの子どもたちとの交流会がありました！

子どもたちは全員、首に銀メダルを首にかけてもらって嬉しそうでした！

子どもからの「次の目標はなんですか？」の質問に「来年のアジア大会、2年後のワールドカップで金メダルを目指します！目標があれば頑張れます！」と答えてくれた湯野選手、応援しています！頑張ってください！



質問コーナー！



## 男の料理教室



12月13日(土)に太田郷コミセンで健康福祉部会の年間行事『男の料理教室』が開催されました。20名にご参加いただきました。ヘルスマイトの方々のご協力で「野菜とちりめんじゃこの混ぜご飯・豆腐ハンバーグなど」に挑戦！男性陣も包丁を握り、味を調整したり、盛り付けして料理完成！

みんなで試食タイム、とってもおいしい料理ができました♪



## ・校区民グラウンドゴルフ大会・

11月16日(日)に太田郷小グラウンドで秋の校区民グラウンドゴルフ大会が開催されました。

大会会長のあいさつ、競技委員からのルール説明のあと競技が始まりました。参加者60名で熱戦が繰り広げられ、ホールインワン等で盛り上りました！



参加者募集！ミニミニ運動会のお知らせ 参加費無料！

健康福祉部会主催で毎年恒例のミニミニ運動会を開催します。子どもさんから高齢者までどなたでもご参加いただけます！ラダーゲッター、ボッチャ、RDチャレンジ、ペットボトルボーリングなどで、運動不足解消してみんなで楽しみましょう！

日時：1月31日(土)、9時半～受付、10時開始

場所：太田郷コミュニティセンター講堂

申込受付：太田郷コミュニティセンター、締切は1月28日(水)

電話番号：35-0222(岩上まで)、定員50名で締め切れます

参加賞、賞品多数あります!!

